
 

Verbale n.4 seduta del giorno 12/05/2014 

 

 

Il giorno 12 febbraio 2014 alle ore 21:00  nei locali della Propositura si è riunito il Consiglio 

Pastorale Parrocchiale. 

Temi all’ordine del giorno: 

 Aggiornamento/informazione al Consiglio da parte dei rappresentanti di MCL e gruppo 

Alpini. 

 Esposizione del bilancio parrocchiale. 

 Breve aggiornamento sui lavori effettuati alla casa di Rostolena 

 Informazioni sull’aggiornamento del sito internet della parrocchia 

  Proposte e iniziative per il prossimo anno ( a partire da settembre) 

 Impressioni e considerazioni dei sacerdoti sull’esperienza delle benedizioni alle famiglie 

 Varie ed eventuali. 

 

La riunione inizia alle 21.00 con un momento di preghiera. 

Risultano assenti i consiglieri Boni, Romei, Gucci,  Nencini ,Marrani , Russello, Tonerini,Truglia, 

Giovannini A., Cinelli e  Miniati . 

Vista l’assenza per motivi giustificati  di  Fabio Nencini rappresentante del circolo MCL, la 

riunione si apre con la relazione di Piero Panchetti sul Gruppo Alpini di Scarperia , impegnato in 

molte attività durante l’anno. Attività principali sono, oltre al pranzo sociale, la collaborazione con 

l’A.I. L.(associazione italiana leucemie) per la vendita delle uova pasquali e delle stelle di natale, la 

partecipazione all’Adunata Nazionale degli Alpini, la giornata di animazione al soggiorno estivo 

degli anziani a Rostolena, l’animazione della Messa nei Crocioni del 14 agosto, la collaborazione 

con la Misericordia per la realizzazione della cena della Misericordia che si tiene a settembre, la 

raccolta per il  banco alimentare. 

Panchetti sottolinea come per questioni anagrafiche e assenza di nuovi tesserati il gruppo, che 

adesso conta 42 persone, si vada pian piano assottigliando. Infine fa presente all’assemblea che 

esiste anche un Gruppo Coro Alpini del Mugello di cui lui fa parte, impegnato in molte 

celebrazioni. 

Affrontato il primo dei punti all’o.d.g. Gianna Tredici, referente del Consiglio Affari Economici,  

illustra il  rendiconto economico finanziario della parrocchia relativo all’anno 2013.  In generale il 

bilancio può dirsi buono, con economie su alcune voci di spesa rispetto all’anno precedente;  si 

evidenzia tuttavia una flessione delle entrate, in particolare nella raccolta mensile per la  



ristrutturazione dei locali. Viene inoltre spiegato ai presenti come il 3% delle entrate ordinarie per 

offerte venga girato alla Diocesi per la costituzione di un fondo diocesano. 

Successivamente Alessandro Bettarini informa il Consiglio sullo stato degli ultimi interventi fatti 

alla Casa per ritiri di Rostolena. Il Comitato Casa di Rostolena con l’ausilio di volontari ha iniziato 

da febbraio i lavori di ristrutturazione di due locali vicini alla canonica, un ex fienile e l’ex circolino 

della frazione. Questi due locali  risultano essenziali per le attività perché offrono ulteriori spazi al 

chiuso; si prestano bene anche ad essere  utilizzati per l’organizzazione di rinfreschi. A partire da 

febbraio,ogni sabato  e nelle giornate del 1 e 4 maggio,  sono stati fatti turni di lavoro che hanno 

permesso di procedere ad una prima importante fase di ristrutturazione dei due locali che ha 

comportato un impegno economico di circa 9.000 euro. I lavori si interromperanno nell’estate per 

non intralciare le attività dei vari ritiri  e soggiorni estivi e riprenderanno quando saranno state 

reperite ulteriori risorse. 

Passando al quarto punto all’ordine del giorno Pietro Pini riferisce all’assemblea circa 

l’aggiornamento e le potenzialità del sito internet parrocchiale. Il sito, completamente rinnovato dal 

dicembre scorso, ha molte sezioni e sottosezioni che possono essere implementate e ulteriormente 

sviluppate. Pietro chiede l’aiuto dei vari gruppi affinché inviino le informazioni per inserire i 

contenuti nelle varie sezioni e  per tenere sempre aggiornate le pagine; l’inserimento e l’ 

aggiornamento costante delle informazioni sarebbe molto importante perché il sito risulta aver 

avuto già  molti contatti e potrebbe diventare una grande risorsa per la parrocchia. 

Remo Cecchi e Roberta Bonino propongono che venga inserita anche una sezione relativa al 

Consiglio Pastorale in cui pubblicare i verbali delle sedute, per dare maggiore evidenza al lavoro 

svolto da tutte le realtà che compongono la comunità parrocchiale e che spesso restano in ombra.  

Alessandro Cerbai propone di verificare  se ci sia la possibilità di inserire dei banner pubblicitari di 

aziende conosciute sul sito internet in modo da poter avere delle entrate in più per la Parrocchia..   

Sul tema reperimento risorse interviene anche Laura Giovannini riproponendo l’idea della lotteria; 

Don Francesco concorda sul poter realizzare senza troppi problemi organizzativi una  piccola 

sottoscrizione interna per Pentecoste, in occasione del ritrovo alla Messa delle 18.00 dei bimbi che 

hanno ricevuto il Sacramento della Comunione. Remo Cecchi propone anche di verificare se ci sia 

ancora la possibilità di affittare  il giardino della scuola materna parrocchiale come parcheggio moto 

in occasione del Motomondiale; Lucia Pini conferma che in anni passati è già stato fatto ma 

concedendolo in uso alla società del pattinaggio. 

In merito alle nuove iniziative da prevedere a partire da settembre Remo Cecchi riporta al Consiglio 

la proposta che Ketty Miniati aveva espresso nella riunione della Giunta; poiché molti genitori 

attendono l’uscita dei figli dal catechismo accalcandosi tra la strada e l’ingresso dei chiostri, 



sarebbe interessante riuscire ad attrarli anche verso lo spazio della sala parrocchiale dove potrebbe 

essere trasmesso l’Angelus domenicale. 

Lucia Pini propone di incentivare i genitori a frequentare il circolo MCL che ha molti spazi e anche 

il grande schermo per poter vedere l’ Angelus di papa Francesco. 

Don Francesco propone di ricominciare la stagione puntando sulla catechesi degli adulti , ripartendo 

da incontri sulle Sacre Scritture, sui testi proposti dalla Diocesi. Gli incontri  formativi potrebbero 

essere seguiti da Don Michel e finalizzati alla continuazione del percorso, magari con la formazione 

di gruppi biblici tipo quelli che sorsero dall’esperienza del Sinodo Diocesano convocato dal 

Cardinale Piovanelli. 

Emanuela Ulivi interviene per evidenziare come la Via Crucis e la celebrazione dei patroni Santi 

Jacopo e Filippo siano state due occasioni che le sono sembrate particolarmente  positive per la 

comunità parrocchiale.   

Terminati gli interventi Don Francesco rende partecipe il Consiglio dell’esperienza delle 

benedizioni alle famiglie. Lui, Don Michel e Don Giovanni  hanno visitato 1560 abitazioni e anche 

le fabbriche del territorio trovando molta disponibilità da parte delle persone anche a pregare 

insieme. Anche Don Michel sottolinea che l’esperienza è stata positiva anche se molto impegnativa 

in termini di tempo dedicato e di energie; per lui in particolare è stata un’esperienza in più da 

aggiungere al suo “bagaglio” di sacerdote. 

Per Don Francesco è indispensabile che siano i sacerdoti ad andare incontro alle persone in tutte le 

occasioni possibili; è l’atteggiamento giusto per creare rapporti, anche se i risultati non appaiono  

immediatamente visibili. Per creare questa rete di rapporti Don Francesco propone l’idea di 

individuare nel tempo alcuni referenti per le varie zone di Scarperia che siano il raccordo tra la 

parrocchia e le persone  a dimostrazione di una presenza più capillare della comunità fra le case, fra 

la gente.  

Non essendoci altri interventi per le varie ed eventuali alle ore 23.00 l’assemblea si scioglie. 

    Il Presidente                                                                                  La Segretaria 

 

 

 

Allegati al presente verbale: 

 

 Relazione attività Gruppo Alpini 

 Rendiconto Economico Finanziario anno 2013 

 


